

PC llama a que se entreguen actas de elecciones en Venezuela tras elecciones

El partido pidió evitar la confrontación y se sumó a la petición del desglose de votos.

El Partido Comunista emitió ayer una declaración pública respecto de la situación que atraviesa Venezuela, en la que aseguró que compartían el llamado a entregar las actas electorales.

El escrito asegura que "reafirmamos que la política exterior de Chile es con-

ducida por el Jefe de Estado, y respetamos plenamente esa prerrogativa", en referencia a la postura del Presidente Boric, que hasta el momento no ha reconocido el triunfo de Nicolás Maduro, apuntando que valorarán "todas las instancias y caminos que permitan, co-

mo país, ser contribuyentes a la superación de la crisis".

En esa línea, el colectivo aseguró estar "profundamente comprometido con el respeto y soberanía de los pueblos", a lo que llamó a la comunidad internacional a "abstenerse de adoptar posturas que puedan fo-

mentar un clima de confrontación en Venezuela, que agudicen la crisis a niveles extremos".

"La paz y el respeto a la voluntad popular, expresada en las urnas, son fundamentales para la resolución del conflicto que vive Venezuela hoy. Compartimos el lla-



Chile no reconoció la declaración de triunfo de Maduro.

Director: Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. hoyxhoy es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A., Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.

mado de países de la región a entregar el desglose de las actas del proceso electoral,

lo que debe ser validado por veedores internacionales imparciales", añadieron.